

{vozstart}



Injusticia mundial

El fin de la Segunda Guerra Mundial estuvo enmarcado por festejos y promesas. Los vencedores –Estados Unidos, Inglaterra, Francia y la Unión Soviética- ofrecieron democracia, libertad, justicia y prosperidad, tanto a sus pueblos, como a sus aliados.

Lo que siguió después fue exactamente lo contrario: las potencias occidentales entregaron media Europa a una falsa democracia, que era, en realidad, una férrea dictadura: la soviética, que consumió 60 millones de vidas para poder existir entre 1917 y 1991. Los aliados propiciaron la guerra so pretexto de preservar la libertad de Polonia. Terminado el mayor conflicto bélico de la historia, sin embargo, los polacos –junto con 10 naciones más- fueron entregados al régimen de terror de Stalin.



Punto Crítico

Escrito por Jorge Santa Cruz
Jueves, 29 de Septiembre de 2011 16:54

